

C.

Nr. 14
Meldorf, am 21. Februar 1927.

Vor dem unterzeichneten Standesbeamten erschien heute, der Persönlichkeit
nach

er kannt,

die Laienfrau Dorothea Kräden,
geborene Seyer, _____
wohnhaft in Röderns, _____

und zeigte an, daß ihr Ehemann Heinrich Hartwig,
sozialistischer Gewerkschaftler mit Maria Hartwig,
geborener Schwensen, _____

84 Jahre alt, _____
wohnhaft in Röderns, _____

geboren zu Meldorf am 21. September 1842, _____

zu Röderns ist der Wohngang des Gemeindeschenks Westphal,
am einundzwanzigsten Februar
des Jahres tausend neunhundert zwanzig und sieben,

vor mittags um elf Uhr

verstorben sei. Ein Herzschlag und atelekt, auf Augen
Hippophaet von einem Harzfall veranlaßt zu sein.

Vorgelesen, genehmigt und unterschrieben.

Dorothea Kräden geborene Seyer

Der Standesbeamte
Fratzau.